Was war los im Laurentiushof in Börde-Hakel, OT Etgersleben

Fleißige Gärtner

Die Hochbeete im Laurentiushof werden regelmäßig von unseren fleißigen Gärtnern gegossen und abgeerntet. Frisches Gemüse schmeckt bekanntlich am besten.



Fußballfieber

Zur Fußball EM versammelten sich die Fans vor dem Bildschirm im Foyer und fieberten kräftig mit. Leider verlor Deutschland gegen England bereits im Achtelfinale.



Musik liegt in der Luft...

Zum Sommerfest verzauberte Michael Stitz das Publikum mit flotter Musik und animierte unsere Senioren zum Mitsingen und Schunkeln. Neben Musik und leckerem Essen versuchten sich die Bewohner an riesigen Seifenblasen.







Herzlichen Glückwunsch

Wir gratulieren unserem Azubi zur bestandenen Prüfung als Pflegefachkraft.

